



Le président de la République tient absolument au règlement de la crise dans les régions anglophone au Cameroun.

Il vient de donner encore quelques signaux, en ordonnant un recrutement spécial de 500 Traducteurs et Traducteurs-Interprètes dans la Fonction Publique « ***Je viens d'ordonner un recrutement spécial de cinq cents (500) Traducteurs et Traducteurs-Interprètes dans la Fonction Publique, en application des recommandations du Grand Dialogue National.*** », a écrit le président Paul Biya sur sa page facebook